

Denuncian que hay un monopolio en las notarías de San Martín

30-03-2012

Ideeleradio.pe | Lima - Perú | 0 Comentarios

La congresista Esther Saavedra denunció que hay cobros excesivos en las notarías de la región San Martín.

Compartir

[Una carta notarial cuesta entre 40 y 50 soles](#)



Esther Saavedra: Hay un monopolio en las notarías de San Martín

[Una carta notarial cuesta entre 40 y 50 soles](#) | Inicio

San Martín (Humberto Saavedra).- Hay un monopolio en las notarías de Tarapoto que es promovida por el decano del Colegio de Notarios de San Martín, Luis Enrique Cisneros Olano, denunció la congresista Esther Saavedra Vela, tras comentar que hay cobros excesivos en este servicio.

“Hay un abuso excesivo en los cobros. Por ejemplo una carta notarial cuesta entre 40 y 50 soles. ¿Un campesino de una zona rural podrá pagar esa cantidad? Hay una situación crítica en torno a los notarios. Lamentablemente hay algunas personas que se han empoderado en el cargo, por eso les duele que se promueva un concurso de Notarios Públicos”, expresó.

“El problema más grande es que hay un monopolio y no entendemos cómo el decano del Colegio de Notarios de San Martín [Cisneros Olano] puede manejar todo con los notarios que a él se le antoje. Él decide quién ingresa y quién a las notarías”, denunció en diálogo con Ideeleradio.

En ese sentido, solicitó el apoyo del Ministerio de Justicia para encontrar una salida legal a este tema. Añadió que este problema se registra en las diez provincias de la región San Martín.

“Tenemos notarios que cobran entre 15 y 20 soles y a ellos se les hace la vida imposible. Entonces la preocupación es porque hay un cobro excesivo y a él no le interesa la vecindad. Por eso, pedimos el apoyo del Ministerio de Justicia para que el gran monopolio se rompa en la región San Martín”, concluyó.